

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR  
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

*Séance ordinaire du 7 octobre 2019*

**SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE DE AYER'S CLIFF SE TIENDRA LUNDI LE 7 OCTOBRE 2019 À 19H AU CENTRE COMMUNAUTAIRE (176 rue Rosedale)**

**REGULAR SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF TO BE HELD ON MONDAY, OCTOBER 7<sup>TH</sup>, 2019 AT 7 P.M. AT THE COMMUNITY CENTER (176 Rosedale St.)**

**ORDRE DU JOUR**

**AGENDA**

1. **OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE**
2. **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
3. **COMPTES PAYABLES**
4. **ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 9 SEPTEMBRE 2019**
5. **PÉRIODE DE QUESTIONS**
6. **AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS VERBAUX**
7. **CORRESPONDANCE**
  - 7.1 *Municipalité alliée contre la violence conjugale*
  - 7.2 *Demande de soutien dans le cadre des poursuites de la compagnie d'exploration minière Canada Carbon inc. contre la municipalité de Grenville-sur-la-Rouge*
  - 7.3 *Demande d'une résidente pour l'ajout de tables à langer dans les toilettes publiques au centre du village*
8. **RAPPORT DU MAIRE / MRC**
9. **RAPPORTS DE COMITÉS**
  - 9.1 **FINANCES, ADMINISTRATION, COMMUNICATION ET INFRASTRUCTURES**
    - 9.1.1 *Processus d'embauche d'employés*
    - 9.1.2 *Paiement – décompte progressif 01 – pour le trottoir de la rue Main*
  - 9.2 **SÉCURITÉ PUBLIQUE**
    - 9.2.1 *Système d'alerte à la population*
  - 9.3 **LOISIRS, CULTURE & BÉNÉVOLES**
    - 9.3.1 *Remboursement des frais des activités de loisirs*
  - 9.4 **DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE, COMMUNAUTAIRE ET TOURISTIQUE**
  - 9.5 **VOIES PUBLIQUES, CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE**
  - 9.6 **HYGIÈNE DU MILIEU – ENVIRONNEMENT**
    - 9.6.1 *Remerciements à Simon Madore et Annie Vaillancourt*
    - 9.6.2 *Mandat pour la préparation de l'appel d'offres pour les équipements de désinfection des eaux usées municipales*
  - 9.7 **URBANISME, LAC, DÉVELOPPEMENT**
    - 9.7.1 *Dépôt du procès-verbal de la réunion du comité consultatif en urbanisme tenue le 23 septembre 2019*
    - 9.7.2 *Demandes de validation architecturale pour :*
      - *Matricule 1804 79 6978, lot 4 666 468, situé au 493 chemin Ripple Cove, pour des travaux de rénovation au garage et au bâtiment principal et agrandissement du bâtiment principal*
      - *Matricule 1805 61 9106, lot 4 664 670, situé au 597 chemin Ripple Cove, pour des travaux d'agrandissement du bâtiment principal*
    - 9.7.3 *Demande de dérogation mineure pour le matricule 1804 99 0855, lot 4 664 699, situé au 237 rue Bay, pour la construction d'une remise dans la cour avant*
    - 9.7.4 *Demande de dérogation mineure pour le matricule 1903 68 2931, lot 6 263 531, situé au 1085 rue Sanborn, pour l'implantation du garage avec empiètement dans les marges latérale et arrière*
    - 9.7.5 *Demande d'inclusion présentée à la Commission de protection du territoire agricole du Québec visant l'intégration d'un secteur boisé dans la zone agricole permanente*
    - 9.7.6 *Suivi de l'action intentée devant la Cour supérieure du district judiciaire de St-François sous le numéro 450-17-006951-181*
10. **AFFAIRES NOUVELLES**
11. **VARIA**
12. **AJOURNEMENT- CLÔTURE**

1. **CALL THE MEETING TO ORDER**
2. **ADOPTION OF THE AGENDA**
3. **ACCOUNTS PAYABLE**
4. **ADOPTION OF THE MINUTES OF THE SITTING HELD ON SEPTEMBER 9<sup>TH</sup>, 2019**
5. **QUESTION PERIOD**
6. **BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**
7. **CORRESPONDENCE**
  - 7.1 *Allied municipality against domestic violence*
  - 7.2 *Request for Support in the Litigation Proceedings of Canada Carbon Mining Company Inc against the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge*
  - 7.3 *Request of a resident for the addition of changing tables in public washrooms in the village center*
8. **MAYOR'S REPORT/MRC**
9. **COMMITTEE REPORTS**
  - 9.1 **FINANCE, ADMINISTRATION, COMMUNICATION AND INFRASTRUCTURE**
    - 9.1.1 *Employee hiring process*
    - 9.1.2 *Payment – progressive installment 01 – for the sidewalk on Main St.*
  - 9.2 **PUBLIC SECURITY**
    - 9.2.1 *Public alert system*
  - 9.3 **RECREATION-CULTURE-VOLUNTEERS**
    - 9.3.1 *Reimbursement of leisure activities fees*
  - 9.4 **ECONOMIC, COMMUNITY AND TOURISM DEVELOPMENT**
  - 9.5 **PUBLIC ROADS, TRAFFIC AND SUSTAINABLE MOBILITY**
  - 9.6 **PUBLIC HYGIENE - ENVIRONMENT**
    - 9.6.1 *Thanks to Simon Madore and Annie Vaillancourt*
    - 9.6.2 *Mandate for the preparation of the call for tenders for Municipal wastewater disinfection equipment*
  - 9.7 **URBANISM - LAKE – DEVELOPMENT**
    - 9.7.1 *Tabling of the minutes of the Land Use Advisory Committee meeting held on September 23<sup>rd</sup>, 2019*
    - 9.7.2 *Requests for architectural authorization for:*
      - *Roll no. 1804 79 6978, lot 4 666 468, located at 493 Ripple Cove Rd, renovation work to the garage and the main building and an addition to the main building*
      - *Roll no. 1805 61 9106, lot 4 664 670, located at 597 Ripple Cove Rd, an addition to the main building*
    - 9.7.3 *Request for a minor variance, roll no. 1804 99 0855, lot 4 664 699, located at 237 Bay Rd, for the construction of an accessory building (shed) in the front yard*
    - 9.7.4 *Request for a minor variance, roll no. 1903 68 2931, lot 6 263 531, located at 1085 Sanborn St., for the implantation of a garage with encroachment in the lateral and the back margins*
    - 9.7.5 *Request for inclusion submitted to the Quebec Agricultural Land Protection Commission for the integration of a wooded area into the permanent agricultural zone*
    - 9.7.6 *Follow-up of the action brought before the Superior Court of the judicial district of St-François under number 450-17-006951-181*
10. **NEW BUSINESS**
11. **VARIA**
12. **ADJOURNMENT - CLOSING**

**AVIS PUBLIC - ORDRE DU JOUR  
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**